

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 23. Mai 2012

Alternierendes Parken in der Hauptstraße (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen ob in der östlichen Hauptstraße eine Kombination aus alternierendem Parken und Schrägparkplätzen eingeführt werden kann.

Durch eine Kombination dieser beiden Parkmöglichkeiten kann kostengünstig eine verkehrsberuhigende Wirkung erreicht werden, da der Straße der linienartige Charakter genommen wird und durch den Versatz der Fahrbahnachsen eine Geschwindigkeitsreduzierung erreicht wird. Außerdem könnten durch Abschnitte mit Schrägparkstreifen einige zusätzliche Parkplätze geschaffen werden.

Beschluss Nr. 0114

Antragungsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher